



### 5月21日

三和合織(株)様から新型コロナウイルス感染症対策用として、抗菌・抗ウイルスコーティング剤「シークラ」36本をご寄贈いただきました。福祉施設などの消毒に有効に活用させていただきます。ありがとうございます。



### 5月27日

ドローンレーサーの岸本貴子さん(貝塚市出身・関西ドローン競技振興会代表)が、市役所を訪れました。ドローンレースとは、競技用ドローン进行操作して、ゲートやチェックポイントが設けられたコースを周回し順位を競うものです。市立ドローン・クリケットフィールドでレース観戦できる日が待ち遠しいですね。

貝塚市・カルバーシティ市の姉妹都市提携56周年を記念し、オンラインミーティングを開催しました。

両市長・姉妹都市協会会長をはじめ、過去に派遣された学生・ランナーなど約70人が参加し、楽しいイベントになりました。

動画やメッセージを通してこれまでの交流を振り返り、とても思い出深いものとなりました。コロナ終息後、両市の交流がさらに活発になるように願っています。

### 5月28日



動画はこちら



### 6月1日~30日

5月1日に誕生日を迎えた市イメージキャラクターつげさんへ全国からいただいた、お祝いイラストやメッセージを、まちの駅かいづかで展示しました。みなさんありがとうございます！



動画はこちら



### 6月3日

水ナスが旬を迎えました！ビニールハウスなどの施設栽培や農家のかたの努力により、通常より長い期間水ナスを味わうことができますが、やはり旬の味覚を味わうことは最高の贅沢です。

農家のかたが大切に育てた作物を、感謝しておいしくいただきたいですね。

卓球場&ショップJOYにて「健康卓球で介護予防」が開催されました。初めて卓球に挑戦したかたも、コーチの丁寧な指導でラリーが続くようになっていました。

参加者は「頭ではわかっていても体が思うように動かない」「友人に誘われてきたがやってみると楽しい」など、真剣な表情と笑顔を見せながらラケットを握っていました(詳しくは9ページをご覧ください)。

### 6月8日



動画はこちら



### 6月10日

大阪ガス(株)様から、企業ボランティア活動の一環として、高齢者福祉用に、モニターに顔を映すと体温計測ができるサーモカメラをご寄贈いただきました。

高齢者対象の催しや、市民福祉センター入口に設置し活用させていただきます。

ありがとうございます。

### 問合せ先

秘書課  
☎072-433-7316



紀泉連絡会は、大阪府側の4市、3町(貝塚市、泉佐野市、泉南市、阪南市、熊取町、田尻町、岬町)と和歌山県側の3市(和歌山市、紀の川市、岩出市)の計10市町が、広域観光を目指すために連携するため、貝塚市が代表市となっています。

今回は、緊急事態宣言発令中のため、府県をまたぐ移動が制限されている関係で、泉州地域の首長のみで会議を開催しました。

会議では、構成各市町内の観光案内所や道の駅で、特産品の相互販売を実施することや、観光庁の「地域の観光資源の磨き上げを通じた域内連携促進に向けた実証事業」を活用した、紀泉地域周遊モデルツアーなどを実施する事業者の公募についてなどが話し合われました。

また、来賓として谷川とお総務大臣政務官に出席していただき、本会および紀泉地域の発展に向けたご意見をいただきました。

会議内容は和歌山県側とも共有しながら、引き続き、構成各市町の魅力的な地域資源を共通の資源と捉え、効果的・効率的に観光振興施策を打ち出してまいります。

### 市長行動録 紀泉連絡会

